

## LA UNCIÓN DE BETANIA.

Iniciamos esta Semana Santa. Hoy lunes nos encontramos con esta sugerente e impresionante escena. Jesús es consciente de la realidad que le acompaña, de que vive haciendo el bien y aún así le quieren entregar, le quieren quitar de en medio. Qué dura realidad. Necesita un espacio amigo, un lugar donde sentirse seguro, donde poder descansar. Decide “hacer una parada” en casa de sus amigos.

Deja reposar tu corazón, pon un freno a tus pensamientos mientras repetimos el canto:

*Canto: “Busca el silencio,  
ten alerta el corazón,  
calla y contempla”*



Leamos el texto con calma, como quien lo lee por primera vez. La Palabra de Dios es “viva y eficaz” en cada momento de nuestra vida. Démonos un tiempo de calidad para contemplarla y para dejar que actúe en cada uno de nosotros, de nosotras.

### JUAN 12, 1-11

Seis días antes de la Pascua llegó Jesús a Betania, donde vivía Lázaro, el mismo a quien había resucitado de entre los muertos. Ofrecieron allí una cena en honor de Jesús. Marta servía la mesa y Lázaro era uno de los comensales. María tomó un frasco de perfume muy caro —casi medio litro de nardo puro— y lo derramó sobre los pies de Jesús; después los secó con sus cabellos. La casa entera se llenó de la fragancia de aquel perfume.

Entonces Judas Iscariote, el discípulo que iba a traicionar a Jesús, se quejó diciendo:

— Ese perfume ha debido costar el equivalente al jornal de todo un año. ¿Por qué no se ha vendido y se ha repartido el importe entre los pobres?

En realidad, a él los pobres lo traían sin cuidado; dijo esto porque era ladrón y, como tenía a su cargo la bolsa del dinero, robaba de lo que depositaban en ella. Jesús le dijo:

— ¡Déjala en paz! Esto lo tenía guardado con miras a mi sepultura. Además, a los pobres los tendréis siempre con vosotros; a mí en cambio, no siempre me tendréis.

Un gran número de judíos se enteró de que Jesús estaba en Betania, y fueron allá, no sólo atraídos por Jesús, sino también para ver a Lázaro, a quien Jesús había resucitado. Los jefes de los sacerdotes tomaron entonces la decisión de eliminar también a Lázaro, pues, por su causa, muchos judíos se alejaban de ellos y creían en Jesús.

*“Música instrumental”*

**¡Qué bueno tener un lugar donde descansar!**

**¡Qué bueno es un amigo en tiempo de necesidad!**

Piensa en esos momentos en que has necesitado un lugar donde descansar y no lo has encontrado:

*¿Qué sentimientos te embargaron? ¿Has conseguido sanar esas heridas o aún asoman cuando menos piensas y te quitan la paz?*

El haber experimentado la soledad, el abandono...cuando necesitaste compañía que efecto ha producido en ti:

*¿Te ha atenazado de tal modo que te ha llevado a desentenderte de los demás? O por el contrario ¿has decidido salir de ti y regalarte a los demás para que otras personas se puedan sentir acompañadas, sostenidas, regaladas...?*

**¡Qué bueno tener un amigo en tiempo de necesidad!**

**¡Qué bueno es ser amigo en tiempo de necesidad!**

**Agradece** también esos momentos en que “te sentiste en casa”, acogida, cuidada, amada...

Y esos en los que eres cobijo para otras personas, en los que Dios hace de ti un instrumento para llevar su amor a los demás

¿No te sobrecoge esta idea? Dios llega – o quiere llegar- a sus hijos a través de ti.

¿Dónde descansas serena hoy?

¿Cuál es el olor de tu perfume?



**DESTÁPALO**

**OFRÉCELO**

¿Dónde derrochas, como María tu perfume? ¿A quién regalas sin medida tu energía, tu tiempo, tu ternura...? ¿O mides como Judas con cualquier excusa?

**Silencio orante**



*Canto: "Los sueños viven en ti"*

<https://www.youtube.com/watch?v=sbswPPqv0jg>

**Compartimos** los ecos que la contemplación de la Palabra ha provocado en nosotros/as y pedimos a Dios que fortalezca nuestro deseo y nuestra decisión de ser lugar de descanso para los demás.

*Canto: "Tu misericordia, Señor, me cambia el corazón" (Salomé A.)*

<https://www.youtube.com/watch?v=tJBpdA37sgg>